

9月7日「  
 苦しい努力は  
 この日のために」

トライアスロン伊良湖大会が伊良湖岬周  
 辺で開催され、898名の鉄人たちが熱い  
 戦いを繰り広げました。多くの市民ボラン  
 ティアに支えられたこの大会、地元田原市  
 の小笠原崇裕選手あがさわら たかひろが見事3位(Bタイプ)に  
 入賞し、表彰台に立ちました。



ゴールした小笠原選手(中央)とボランティアの福江高校の生徒たち

8月24日「  
 家族チームなら  
 楽しさ倍増」

8月23日(土)・24日(日)、全国ソフトバ  
 レー・ファミリーフェスティバルが渥美運動  
 公園体育館で開催され、27都府県から訪れ  
 た45の代表チームが熱戦を展開しました。  
 出場者は気持ちの良い汗を流しながら、「健  
 康増進」と「家族の絆きずな」をアピールしました。



未経験者でも親しみやすいソフトバレーボールを皆さんもぜひ！

9月6日土「  
 自分らしく  
 輝けるまちに」

男女共同参画について考えるためのイベ  
 ント、男女共同参画フェスティバルが田原  
 文化会館で初開催され、39の市民活動団体  
 などが参加し、活動紹介や展示販売などを  
 行いました。あいち国際女性映画祭あいちこくさいにょせいえいがさいも併  
 催され、会場は活気にあふれていました。



参加団体同士の交流にも一役(写真:女声コーラス コーロ・ソアーヴェ)